

TOP:



Stadt Meckenheim

Der Bürgermeister

Beschlussvorlage

60.3 Verkehr- und Grünflächen

Vorl.Nr.: V/2009/00580

Datum: 28.04.2009

Gremium	Sitzung am		
Rat	13.05.2009	öffentlich	Entscheidung

Tagesordnung

Umbenennung der Straße "Im Ruhrfeld" und "Am Kölnkreuz"

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung schlägt vor, auf Grund der Auswertung der Bürgerbefragung eine Straßenumbenennung der Straßen „Im Ruhrfeld“ und „Am Kölnkreuz“ nicht weiter zu verfolgen.

Finanzielle Auswirkungen

Begründung

In der Sitzung des Hauptausschusses vom 11.03.2009 wurde die Verwaltung beauftragt, die Mieter und Eigentümer im Bereich der kompletten Straße „Im Ruhrfeld“ und „Am Kölnkreuz“ zu einer möglichen Straßenumbenennung zu befragen.

Mit Schreiben vom 27.03.2009 wurden die Anwohner und Eigentümer im Bereich der Straßen „Im Ruhrfeld“ und „Am Kölnkreuz“ angeschrieben. Insgesamt wurden 893 Schreiben an Mieter und Eigentümer versendet. Dabei wurden 712 Schreiben zur Umbenennung der Straße „Im Ruhrfeld“ und 181 Schreiben zur Umbenennung der Straße „ Am Kölnkreuz“ verschickt.

Bis zum 27.04.2009 gingen insgesamt 424 Rückläufe ein. Dies entspricht einer Beteiligung an der Befragung von 47,48 %. Aus dem Bereich „Im Ruhrfeld“ gingen 361 Rückmeldungen ein, dies entspricht einer Beteiligung von 50,70 %. Aus dem Bereich „Am Kölnkreuz“ gingen 63 Rückmeldungen ein, dies entspricht einer Beteiligung von 34,81%.

- **Ergebnis der Abfrage für die Straße „Im Ruhrfeld“:**

Für die Umbenennung der kompletten Straße „Im Ruhrfeld“ ergibt sich folgende Auswertung:

Für eine komplette Umbenennung sprechen sich 138 Haushalte aus, dies entspricht 19,38 %. Gegen eine Umbenennung sprechen sich 223 Haushalte aus, dies entspricht 31,32 %. Keine Rückmeldung haben 351 Haushalte gegeben, dies entspricht 49,30 %.

Die Verwaltung hat zusätzlich das Stimmungsbild der befragten Mieter und Eigentümer in der sog. Schleife „Im Ruhrfeld“ betrachtet (587 Schreiben). Hier ergibt sich folgendes Bild:

Für eine komplette Umbenennung der Straße „Im Ruhrfeld“ sprechen sich hier 118 Haushalte aus, dies entspricht 20,10 %. Gegen eine Umbenennung sprechen sich 195 Haushalte aus, dies entspricht 33,22 %. Keine Rückmeldung haben 274 Haushalte gegeben, dies entspricht 46,68 %.

Im Bereich der Straße „Im Ruhrfeld“ spricht sich somit keine Mehrheit für die Umbenennung aus. Auch die separate Betrachtung der sog. Schleife ab dem Verwaltungsgebäude ergibt keine Mehrheit für die Umbenennung.

- **Ergebnis der Abfrage für die Straße „Am Kölnkreuz“:**

Für die Umbenennung der Straße „Am Kölnkreuz“ ergibt sich folgende Auswertung:

Für eine Umbenennung sprechen sich 36 Haushalte aus, dies entspricht 19,89 %. Gegen eine Umbenennung stimmen 27 Haushalte, dies entspricht 14,92 %. Von 118 Haushalten erfolgte keine Rückmeldung, dies sind 65,19 % der insgesamt angeschriebenen Mieter und Eigentümer aus dem Bereich der Straße „Am Kölnkreuz“.

Im Bereich der Straße „Am Kölnkreuz“ ergibt die Auswertung der Rückläufe zwar eine knappe Mehrheit für die Umbenennung, aber auf Grund der geringen Beteiligung von lediglich 34,81 % schlägt die Verwaltung vor ebenfalls von einer Straßenumbenennung abzusehen.

Meckenheim, den 28.04.2009

Sabine Gummersbach
Sachbearbeiterin

Gerd Gerres
Leiter

Abstimmungsergebnis:

Ja

Nein

Enthaltungen